



Restitution Classe en Entreprise 4ème RINER

publié le 26/06/2023

Après les 2 journées d'immersion au Conseil Départemental des Deux-Sèvres au mois d'avril, voici le travail réalisé par les 4èmes RINER. La restitution a eu lieu en présence d'agents du CD, de parents et de membres du personnel. Ce projet a permis de travailler les compétences de l'oral et du numérique ; chaque élève a soit produit un kakémono soit une capsule vidéo.

<https://view.genial.ly/64901d33f41e4c001965beaf/interactive-image-cee-cd-amenagement> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.